

Il faut plus qu'une tornade pour arrêter le rugby



■ **Le président, Michel Gaudet, encourage ses joueurs.** Photo Jean VITAL

En cette fin d'été, la météo n'arrête pas ses caprices. Jeudi, en soirée, une mini-tornade a dévasté le terrain de rugby de Gex qui devait accueillir les joueurs du RCVS pour le premier match de championnat. Vu les circonstances, le président, Antony Bernard, a demandé au RCVS d'accueillir la rencontre. Une demande acceptée avec plaisir. « Nous avons découvert un cadre de jeu agréable et apprécié l'accueil chaleureux qui nous a été réservé. » De son côté, le président du RCVS, Michel Gaudet, a fait part de sa satisfaction de voir le match se jouer à Pont-de-Veyle.

Ce premier match de saison a permis aux deux équipes d'affiner leur jeu. Score final : Gex 25, Pont-de-Veyle 18.